



# PARTIDO SOCIALISTA DE OBREROS Y CAMPESINOS DE PANUCO

ADHERIDO AL VERACRUZANO DEL TRABAJO DE ORIZABA, VER.

REPRESENTANTE DEL P.L.M. EN EL ESTADO.  
JUAREZ NUM. 181 PANUCO, VER.

OFICIO NUM. 647

ASUNTO: Contestando  
Comunicación fechada el dia 7  
del actual.

## COMITE EJECUTIVO:

Secretario General,  
C. GUILLERMO MEDRANO.

Secretario del Interior,

C. SERAFIN H. ROSALES.

Secretario del Exterior,

C. IGNACIO CABRERA.

Secretario de Acuerdos,

C. ANGEL P. MARTINEZ.

Secretario Tesorero,

C. ARNULFO S. CASTELLANOS.

Auxiliar de Secretarios,

C. CAMILO CRUZ.

Oficial Mayor,

C. ENRIQUE TENORIO.

Biblioteca y Archivo.

C. EDUARDO RIVERA.

Representante Gral. en la Capital de la República,

C. JOSE LOPEZ CORTES.

Representante Gral. en la Capital del Estado,

C. DIPUTADO ALVARO MEZA.

Comisión de Prensa y Propaganda,

C. MELCHOR CARDENAS Y

C. NICOLAS C. GARCIA.

Comisión de Trabajo y Previsión Social,

C. FRANCISCO RUBIO Y

C. INDALECIO LUNA.

Comisión de Justicia:

C. RUFINO M. PEREZ

C. RAMIRO L. GARCIA Y

C. JACINTO R. SANCHEZ.

Al C. Gral. Carles A. Vidal.

Presidente del Comité Pro-Serrano,

Paseo de la Reforma N° 113, Ciudad de México, D.F.

Es en nuestro poder la atenta comunicación de ese Comité, de él que es Ud; digno Presidente fechada el dia 7 de los corrientes, quedando debidamente enteados de ella.

Pesiblemente ese Comité se dió cuenta del mensaje que pusimos el dia que se principió la Convención del P.L.M. en la cual explicábamos, que no teníamos representación, pero que si se nos tomaba en consideración nuestro criterio hera antireeleccinista, nuestro Partido con antefiericidad quiso hacer propaganda antireeleccinista pero debido a la política que quería llevar nuestro antiguo Gral Guillermo Medrano, no le había hecho, pues este Sr. estando plenamente convencido que por unanimidad simpatizabamos con el principio de No-Reelección el estaba jugando con varias barajas, pues tan preste decía una cosa como otra, ya en los últimos días descubrimos que el evadía ciegamente órdenes del Gral Jara y eso lo había llevado a Mexico; a defenderlo de los ataques de que iba a ser víctima en la Convención.

Tomando en consideración todo lo antes expuesto vimos en la necesidad de suspenderle en sus funciones para darle a nuestra Agrupación el camino que se merece, el que anhela, el Anti-Reeleccinismo.

Este Partido está compuesto por elementos de trabajo, es el mas antiguo de este Municipio, tenemos a la fecha (17) Sub-Comités adheridos en las distintas congregaciones, actualmente tenemos próximas las elecciones para poderes Municipales, el Partido Rojo y Roji-Verde contienden con nosotros, ellos dos son reeleccinistas, se fueron como dijo el Gral. Serrano a la carga tan sólo porque actualmente están los Diputados hechos unos Obregonistas, que es igual que panistas, y así tienen seguro el triunfo, pues ellos no lo buscan por mayordomos de sufragios, sino únicamente les preocupa tener gratos a sus mayores, nosotros tenemos seguridad en el triunfo legal pero seguro en la Cámara nos lo arrebatarán, no importa seguiremos adelante, tendremos por menos la satisfacción de no haber contribuido para ensalzar la traición y el crimen. Este partido que me honra en

a la vuelta.

PREFACIO CONMEMORATIVO DE LA REVOLUCIÓN DE PANAMÁ

precisar da a Ud; las mas sinceras gracias por los altos conceptos que tiene ese gran Comité para nosotros y crean Udes; que estaremos unidos los mexicanos para estar a la altura de nuestro deber si la Patria nos necesita.

Per estos lugares domina el antireeleccionismo, prueba de ello, la llegada de Obregón, que aunque les recibieron oficialmente las Autoridades, así como los dos partidos contrarios nuestros obtubo el mas ruidoso fracaso teniendo que salir de ahí, dejando a sus escasos partidarios, con la mesa servida pues quedó indigestado con su monstruosa manifestación que le hicieron "pero de descontento".

Este partido estaba recibiendo anteriormente por secreto de la Legislatura del Estado la cantidad de \$100.00 mensuales para su desarrollo y fomento, pero al saber que nosotros no los imitáramos en sus filas, retiraron esa partida, cosa que nos ha perjudicado algo, por tener compromisos de pagar la renta de casa -- donde estamos así como gastos de escritorio, etc, etc.

No obstante este, hemos seguido dentro de nuestro medio luchando, hemos recibido por otros conducto propaganda del Sr. Gral Serrano habiéndola repartido convenientemente, pensábamos igualmente enviar a México un enviado con el fin de que se comunicara con ese Comité, a fin de que tuviéramos mas facilidades para intensificar la campaña a favor del Gral Serrano, pero debido a la proximidad de las elecciones para pedres Municipales, pensamos hacerlo después, así es que agradecemos a Udes nos den algunas instrucciones sobre el particular, mandándonos propaganda, así como decírnos si es necesaria la hida de algunas de nosotras para poner más al tanto a ese Comité de las condiciones en que se encuentran estos lugares.

Sin otro particular de momento nos es grato repetirnos de Udes, como sus amigos y compañeros.

POR EL PRINCIPIO DE NO REELECCIÓN.

Panuco, Ver a 13 de Septiembre de 1927.

"Partido Socialista de Obreros y Campesinos"

Por el Comité Ejecutivo.

El Srie Gral.

Nicolás Garza  
Nicolás Garza.

El Srie del Int.

J. Y. Luna  
Jaime Luna.

El Srie Del Exterior.

Manuel Marquez  
Manuel Marquez.